



Segunda audiencia ovni será en noviembre

La segunda edición de la audiencia pública para la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México, se realizará el siete de noviembre en la Cámara de Diputados, así lo confirmó Sergio Gutiérrez Luna, legislador de Morena.

Cabe mencionar que Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la cámara baja, recientemente había formalizado la solicitud para impedir que dicho evento se llevara a cabo.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6685?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6685&authkey=!AM4SZAu7eNi4-z4&ithint=video&e=g3aPL3>